

Consultation publique

De: Gwénaél Kergadallan <aillouda@gmail.com>
Envoyé: jeudi 5 décembre 2024 21:15
À: Consultation publique

Bonjour

Construire un nouveau centre commercial est à contre courant d'un avenir propre pour nos enfants : plus de voiture, plus d'emballage, moins de circuits courts et moins de nature.

Mettons plutôt l'argent dans le soutien aux agriculteurs qui nourrissent la commune plutôt que vendre leur terre à des capitalistes qui vont encore plus paupériser la population.

Gwénaél Kergadallan